

De 1963 à 2023

Huit sœurs françaises du noviciat de 1963 qui se retrouvent ensemble trois jours à Chavagnes après 60 ans de vie religieuse, c'est exceptionnel, merveilleux.

Se retrouver pour rendre grâces, partager, échanger sur les derniers cinq ans puisque c'est régulièrement que nous avons des journées semblables au long de toutes ces années. Grâce à Marie-Pierre qui, avec ténacité et persévérance, a réussi à trouver des dates et des réflexions allant à toutes et à chacune.

Se retrouver pour relire les moments forts et marquants de nos vies, simplement, constater que nous restons bien fidèles à nous-mêmes et, en même temps, fidèles et toujours soucieuses de répondre à ce que le Seigneur nous demande à travers des événements plus ou moins heureux mais qui, avec le temps, nous façonnent un peu à Son Image.

Ces rencontres ont toujours été source de joie, de dynamisme et, pour ma part, m'ont permis d'avancer avec confiance sur ce chemin d'Incarnation en sachant que des sœurs étaient toujours là, marchant en même temps que moi sur ce chemin qui mène vers la rencontre du Dieu qui nous aime.

Merci à ce groupe si divers mais si important pour moi.

Sœur Gisèle Gaborieau

